

Le 2 Mai 2007

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Cercle algérianiste interpelle Nicolas Sarkozy et Ségolène Royal sur la question de la repentance à l'égard de l'Algérie

Le Cercle algérianiste national, Fédération des Cercles algérianistes, qui regroupe plus de 12 000 adhérents, répartis en 40 Cercles, est aujourd'hui la première association nationale de rapatriés d'Algérie.

Il a interpellé Nicolas Sarkozy et Ségolène Royal sur leur position à l'égard des revendications des Français d'Algérie en rappelant que ceux-ci refusent tout traité d'amitié entre la France et l'Algérie qui prendrait en compte l'exigence algérienne de repentance de la France, et qui n'inclurait pas la libre circulation des Harkis.

Le Cercle algérianiste national

- demande que soient reconnus les grands drames toujours méconnus voire niés subis par les Pieds-Noirs, à savoir le drame des enlèvements par le FLN de milliers d'européens disparus en Algérie, ainsi que ceux de la fusillade de la rue d'Isly et du massacre d'Oran des 26 mars et 5 juillet 1962.
- demande que soit réaffirmée la date du 5 décembre comme journée nationale d'hommage aux morts de la guerre d'Algérie et que soit refusée toute officialisation du 19 mars 1962, date du cessez-le-feu non respecté.
- appelle tous les rapatriés et ses amis Harkis à la plus grande vigilance à l'égard de ceux qui voudraient imposer à la France une politique d'autoflagellation et de repentance permanente.

Thierry ROLANDO
Président national du Cercle algérianiste

Association culturelle des Français d'Afrique du Nord